

09. November 2022 – Pflege des Jüdischen Friedhofs in Deidesheim durch Schülerinnen und Schüler der IGS Deidesheim/Wachenheim



Pflege des jüdischen Freidhof 9.11.22 Gegen das Vergessen, zur Erinnerung







Zur Pflege des jüdischen Friedhofs haben sich heute 15 Schülerinnen und Schüler der 8. Stufe getroffen. Nach einer Einführung durch Herrn Scholl und Herrn Anstatt vom Freundeskreis ehemalige Synagoge Deidesheim im Gebäude der IGS Deidesheim haben wir die renovierte ehemalige Synagoge in Deidesheim besichtigt, die Bedeutung der Stolpersteine am Marktplatz erkundet, Herrn Prof. Dr.-Ing. Maibaum am Haus der Familie Reinach besucht, die Haus, Freiheit und Leben verloren haben, um schließlich mit den Mitarbeitern der Stadtgärtnerei Laub zu rechnen und abschließend die belegten Brötchen von Bürgermeister Dörr zu genießen. Vielen Dank allen!
Antje Rothkamp